



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>112 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2685</b>
Prix	<b>485 000 €</b>

Robion

Maison à vendre (84440)

Idéalement située au coeur du village de Robion et à proximité de tous les commerces, cette maison de village offre de beaux volumes intérieurs, une place de parking et une belle cour ayant conservée ses murs en pierres et son puit. L'espace au rez-de-chaussée comprend, d'un côté, une ancienne grange totalement rénovée en 2017 avec une grande pièce à vivre (cuisine / salon / salle à manger), un poêle à bois ainsi qu'un système de climatisation réversible. Une baie vitrée permet de profiter de la cour intérieure. De l'autre côté, communicant avec la grande pièce à vivre via l'entrée, vous ...

*Ideally located in the heart of the village of Robion. The property is close to all shops and enjoys a peaceful location. This village house offers generous interior volumes, parking space and a small, pretty garden. The living space includes: an old barn, totally renovated in 2017, including a large living room (kitchen/living room/dining room) with a wood stove and reversible air conditioning. On the other side, communicating with the living room you will find: four spacious bedrooms, all facing south (two on the ground floor and two upstairs); bathroom with double sink; loo. Equipment ...*

## MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

